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Betreff:

Biomassekraftwerk auf dem Deponiegelände 
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 27.10.2009  

Antragstext:

ESWE Versorgung plant mit einigen Kooperationspartnern die Errichtung eines 
Biomassekraftwerks zur Holzverbrennung auf dem Deponiegelände. Dies ist guter und richtiger 
Schritt auf dem Weg hin zu mehr regionaler Energieerzeugung aus nachwachsenden Rohstoffen. 
Allerdings gilt es im Zusammenhang mit dem Projekt transparent und öffentlich über alle Aspekte 
des neuen Kraftwerks zu informieren.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, im Ausschuss zum Projekt des Biomassekraftwerks auf dem 
Deponiegelände zu berichten, insbesondere über:

 die mögliche zusätzliche Schadstoffbelastung durch das neue Kraftwerk,

 die Bemühungen die Schadstoffbelastung so gering wie möglich zu halten,

 die Herkunft der zu verbrennenden Rohstoffe,

 die Kommunikation des Projekts mit den Anwohnern.

Wiesbaden, 28.10.2009

gez. f.d.R.

Klaus Ries Christian Lahr
Umweltpolitischer Sprecher Fraktionsassistent


